

BAB V

SIMPULAN DAN SARAN

A. Simpulan

Berdasarkan hasil penelitian pengalaman ibu merawat anak dengan leukemia di ruang Hemato-Onkologi RSUD Ulin Banjarmasin dapat disimpulkan bahwa pengalaman ibu pada saat pertama kali mengetahui anak didiagnosa leukemia adalah syok, kaget dan sedih karena anak tiba-tiba mengalami penyakit kronis dan reaksi ibu menangis saat pertama kali mendengar anak didiagnosa leukemia. Berbagai perawatan yang dijalani anakpun beragam mulai dari pengobatan tradisional, membatasi makan/minum dan aktivitas anak serta menjalani perawatan kemoterapi di rumah sakit. Selama merawat anak dengan leukemia ibu banyak mengalami duka dari pada suka karena harus merawat anaknya yang sakit dan terpisah jauh dari anaknya yang lain. Adapun masalah-masalah yang dihadapi ibu selama perawatan anak dirumah sakit yaitu biaya perawatan yang mahal tetapi ibu memanfaatkan bantuan dari pemerintah yaitu BPJS dan ibu mendapatkan banyak bantuan seperti dukungan sosial dan materi. Anak dengan leukemia pasti akan merasakan dampaknya seperti dampak pada fisiknya dan pendidikannyapun harus tertunda. Dan semua ibu berharap untuk kesembuhan anaknya.

B. Saran

1. RSUD Ulin Banjarmasin

Hasil penelitian ini diharapkan dapat memberikan informasi dan masukan kepada rumah sakit untuk bisa memfasilitasi dengan menyediakan ruang yang kondusif dan memberikan support terhadap

orang tua yang memiliki anak leukemia dengan mengadakan perhimpunan atau perkumpulan orang tua agar saling bertukar informasi tentang pengalaman merawat anak dengan leukemia. Serta memberikan pendidikan kesehatan tentang perawatan anak dan tumbuh kembang anak dengan leukemia pada orang tua.

2. Institusi Pendidikan STIKES Sari Mulia

Dari hasil penelitian ini diharapkan dapat dijadikan sebagai informasi untuk pengembangan ilmu atau caring dalam gangguan hematologi khususnya leukemia pada anak agar mahasiswa lebih care dalam memberikan pelayanan asuhan keperawatan dan pendidikan kesehatan pada orang tua untuk mengingatkan deteksi awal dan riwayat penyakit agar mencegah lebih dini terjadinya leukemia pada anak.

3. Peneliti Selanjutnya

Peneliti menyarankan kepada peneliti selanjutnya dapat mengembangkan penelitian ini dengan metode kualitatif atau dengan metode kuantitatif.